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Comune di Palermo
Consiglio della Quarta Circoscrizione

Vertrale
Palermo 27ll2l2&12

11 giomo 27 del mese di Dicembre 2012- ore 10:00. si è riunito. in prirna convocazione. il Consiglio
della Quarta Circoscrizione, presenti 12 Consiglieri, assenti 4 (Moncada, Di Vincenli,
Reina.Schiera); A presiedere la seduta, il vicepresidente Abbate, che nomina scrutatori i consiglieri:
{bbonato. F'anciuso, Tuzzolino.
-11 Vicepresidente, apre il lavori, dando la parola ai singoli consiglieri per le comunicazioni.
-Viene data la parola al consiglierc Tuzzolino, il quale contesta nuovamente il fatto che il mercato
delia zona Villatasca, (che si svclge con cadenza settimanale il giovedì), si trovi in uno stato di
"anatchia". affertnando she o'non 

è rinvenibile la presenza di nemmeno un vigile urbano, la zona
lamenta un'alta presenza di abusivi, il traflico risulta spesso bloccato". A quanto detto. il consigliere
aggiunge la propria intenzione di chiedere un intervento per mezzo delf intero Consiglio.
-Viene data la parola al consigliere Ciprì. il quale esprime la sua vicinanza a quanto detto dal
consigliere Tuzzolino. e. conoscendo anch'egli il problema, si rende ampiamente disponibile a
qualsiasi intenento congiunto dell'aula.
-\'iene data la parola al consigliere Abbonato. il quale denuncia anch'egli la situazione. serve.
secorrdo il consigliere. o'una rcgolarizzazione ed un controltro, in tal senso chiedo il ripristino del
r ecchio controllo/comitato interforze" una sorta di sinergia tra le forze dell'ordine e le istituzioni per
risolr ere problemi come questo". A ciò aggiunge che in tutti i mercati rionaii vi è una postazione dei
r igili. ed oggi questo consiglio. affèrma Abbonato, "vuole a mio parere. un incontro con i vertici
della polizia municipale e con le attivita produttive.
-Rìprende la parola il Vicepresidente Abbate, il quale chiectre di discutere, in conferenza dei
capigruppo se sen'a o meno un sopralluogo nella mattinata stessa, ore i0:30, intemrzione per
contèrenza capi gtuppo.

-Ore 10:35.riaperturadeiiavori d'aula.il r.'icepresidente,riapertalaseduta,concedespazioalle
ulteriori comunicazioni.
-\-iene data la parola al consi-sliere Fazio. che nella veste di presidente clella Commissione attività
sociali. cc''munica di ar er ricer-uto la lista completa delle case-t-amiglia e centri sociali; a ciò
aggiunee clie in seguito sarà cura dei]'intero Consiglio, nonché delle commissioni. quella di
predispone data e luoghi in cui distribuire i giocattoli donati dai cittadini durante lo svolgimento
del1a manifestazione circoscrizionale "Natale in IV".
-\'iene data la parola ai consi-eliere \lancuso. il quale ritornando alla problematica relativa al
mercato. afiènna che è "ormai palese quanto sia necessario un intervento dell'amministrazione. non
è piu possibile accettare che r.i siano così tanîi abusivi contro coloro che invece pagano il suolo
pubblico. è tempo di agire''.
-Ore 10:40. lasciano l'auia i consiglieri Fanciuso, Potenza e Schiera.
-lnten'iene a chiusura il vicepresidente Abbate, il quale comunica di voler svolgere il sopralluogo,
ma che allo stesso tempo. appare opportuno prima, comunicare telefonicamente ciò che accade al
comando centrale delia polizia municipaie.



Ore 11:00, chiusura del Consiglio con aggiornamento alla prossima seduta.

Segretario
Cons. Buccola Dario \,
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